

5

Guanajuato, Gto., a 9 de mayo de 1972.

Señor Licenciado
Agustín Arriaga Rivera.
Paseo del Pedregal, 511.
Méjico 20, D. F.

Muy estimado Don Agustín y padrino:

He estado recordando a algunos amigos, fuertes en solfeo, y destacan en las brumas del pasado, D. José Castro Estrada, D. Rodrigo García Treviño, que además de la afición artística tuvieron la deportiva, pues fueron Pitchers en nuestro clubes de Base Ball. Muy duras sus rectas y muy extensas sus curvas. ; Quién pudiera volver a entrenar y ofrecer al público un encuentro no ya a 9 innings, sino siquiera a 4 1/2! ; Sería posible? Michoacán necesita un serpentinero como Pepito, sino que éste es muy lelindroso y ya no quiere, probablemente ocupar la lema de los disparos. Rodrigo creo que sí aceptaría ser manager del equipo del recuerdo. ; Valdría la pena buscar la ocasión de platicar con éllos y entre veras y bromas conocer su punto de vista? (Pepito: Arquímedes 142, tels. 5-45-17-30 y 5-12-37-31 --- 5-13-63-62. Desp. en Av. Juárez 14-418.)

Rodrigo: Donceles 91--Librería Ariel--, Tel. 5-49-22-53.---5-13-38--26.

Yo le presenté a Rodrigo, hijo de D. Pantaleón García, abogado distinguido en Zamora, hace ya muchos años. Puede usted pedir a este amigo su libro sobre la Infiltración Comunista en México y América Latina. Es muy interesante.

X X X

El tiempo va de prisa. Ratifice mi carta anterior. Respecto a los Estradivarios (y no hay que desdellar los de Paracho) no son cosa buena, y se hicieron como todo lo llamado malo, como contraposición a las acciones deficientes, o sea que "con la vara que mides serás medido", frase con que el evangelio preconizó la reciprocidad cuya afirmación suprema fue "no hagas a otro lo que no quieras para tí". Eso no tiene pues, importancia, porque damos por hecho cualquier propósito de enmienda y su correspondiente acto de contrición, y esto no es broma por aquello de la ley de compensaciones que rige con pavorosa exactitud en el universo. Nada, honradamente cuenta nueva. Que el hijo del hombre no viene para ser servido, sino para servir y esa es la postura de la democracia por la que debemos luchar, claro, sin una capacidad idealizativa que borre las prácticas de efectividad, porque eso debe considerarse entre los más y los menos del bien.- Piense en mis primeros párrafos, por favor. Lo del periódico sólo nos falta "capital inicial" y un administrador que no nos deje ensartados. Procuraré ir. -Estoy bajo de baterías, por la muerte de mi gran amigo Soto Reyes, el único que siendo aardenista NO TENIA MIEDO al fantasma. ¡Recuerda su discurso en el Oseguera, a su llegado en que los furecidos por usted después, le gritaron horrores a la entrada?

yo

Soto y Chaparro jalaren bien, lo mismo que Gabino Vázquez. (¿Cómo estuvo la estreadavarización, o Parachización?)

Yo quisiera tener una visión íntima de los aspectos de su régimen, porque se va a necesitar. ¡Tengo ciertas versiones sobre Aguas (D. Chéqueles lamenta el destino de 15.000.000). Plátiqueme lo que pueda. Las tristezas de D. Ezequiel me las platicó Gaspar Hernández que está aquí como Agente del M. P. P. blico encargado de asuntos exclusivamente agrarios. Quisiera convencerle del error de Chéqueles. ---Ya le escribí a Rodolfo y lo saludé en su nombre. Recuerdos a nuestra madrina y para usted un fuerte abrazo de su francesísmo amigo

Y. S. S.

OP/Opz